



ASAMBLEA LOCAL DE BAZA

Sr. Alcalde de Baza, tenemos un grave problema con el paro en nuestra ciudad, como también lo tenemos con el hundimiento del centro histórico y comercial, con la limpieza viaria, con la falta de las infraestructuras (tren, autovías,...) imprescindibles, con las carencias en educación, sanidad o asistencia social; y buena parte de ello lo sufrimos por su mala gestión y la del gobierno local que usted encabeza.

En Baza se han desperdiciado en los últimos años las mejores oportunidades de su historia para subsanar los desequilibrios que venimos arrastrando en las últimas décadas. La llegada de una gran cantidad de dinero público proveniente de Europa, el Estado Central o la Junta de Andalucía, ha coincidido con una cruel multiplicación de la tasa de desempleo y del empeoramiento de las condiciones de vida para la mayoría de las familias de Baza. Usted y su gobierno han preferido acometer obras tan faraónicas como innecesarias con tal de “lucirse mejor”, en lugar de invertir en infraestructuras de empleo estable (residencia para tercera edad, polígono industrial, etc...). Usted y su gobierno han permanecido callados durante años ante la discriminación que nos someten los poderes públicos, mientras han estado mandando en todas las instancias sus compañeros de partido, y solo han empezado a levantar la voz en los últimos meses cuando los suyos han sido desalojados de los sillones de poder.

Fíjese usted Sr. Alcalde, tanta apuesta por profesionalizar su cargo y el de algunos de sus compañeros de partido a cambio de unos suculentos sueldos a costa de las arcas públicas, para acabar quitándose competencias y responsabilidades, desentendiéndose de importantes servicios públicos (limpieza, matadero,...) que han acabado por perjudicarnos a todos.

Los andalucistas le reclamamos lo mismo que le está pidiendo “a gritos” la ciudadanía de Baza: que no siga anteponiendo sus intereses propios partidistas al interés general de los bastetanos y bastetanas, motivo por el que aún estamos sin tren, sin la Autovía del Almanzora y con el patrimonio histórico cayéndose a pedazos. Le rogamos que pelee por nuestra tierra ante todas las Administraciones, aunque sean de su propio partido. Le pedimos mejore la nefasta gestión económica y de personal que está realizando, que también pasa por la rebaja de las cuantiosas retribuciones económicas que obtienen sus liberados políticos en el Ayuntamiento.

Mire Sr. Alcalde un detalle: cuando tacha de demagogia las peticiones de los grupos de la oposición para que se rebajen los elevados sueldos que les pagamos los bastetanos a usted y los suyos, tome nota que los propios trabajadores del servicio de limpieza se han visto obligados a bajarse sueldo y horario para no quedarse en la calle, como los miles de bastetanos y bastetanas que sufren el drama del paro. ¿Sabe que ganan al mes la quinta parte de lo que nos cuesta usted? Pero claro, ese no es asunto suyo, total son de una “empresa privada”.

LA ASAMBLEA LOCAL DEL PARTIDO ANDALUCISTA DE BAZA